

Zelenski reaccionó con propuestas

Donald Trump aseguró que ya habló con Putin sobre terminar la guerra

● Aunque no quiso ofrecer más detalles, el Presidente de Estados Unidos aseguró que a su par ruso “le importan” las muertes generadas por la invasión que él mismo ordenó en 2022.

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reveló este domingo en una entrevista con el diario New York Post que habló con el dirigente ruso Vladimir Putin sobre poner término a la guerra de agresión rusa en Ucrania, aunque no quiso aclarar cuándo tuvo lugar esa conversación o si han dialogado más de una vez desde que ganó las elecciones en noviembre del año pasado.

En la entrevista desde el Air Force One dijo que prefiere “no decir nada” sobre cuándo habló con el líder del régimen ruso o si lo ha hecho desde el 20 de enero, cuando asumió la presidencia. El mandatario añadió que tiene “una buena relación” con su homólogo de Moscú y expresó además su esperanza de que la guerra termine “rápidamente”.

Trump se limitó a asegurar que a Putin, que ordenó el ataque a gran escala contra Ucrania en febrero de 2022 que ha dejado decenas de miles de muertos en ambos bandos, “le importan” esos muertos y quiere que “le gente deje de morir”.

Ni sí ni no

El asesor de Seguridad Nacional de Trump, Mike Waltz, aseguró este domingo en una entrevista en Meet the Press, de la NBC, que no puede confirmar la llamada entre Trump y Putin o dar información adicional de lo que se habló. También el Kremlin evitó confirmar o desmentir la declaraciones de Trump sobre esta conversación telefónica.

El portavoz ruso, Dmitri Peskov, se limitó a señalar que “muchas comunicaciones están teniendo lugar”, apuntando que dichas comunicaciones “son conducidas a través de distintos canales”. Consultado sobre si había tenido lugar un diálogo directo entre Trump y Putin, dijo que “personalmente puedo saber o no estar al tanto de algo. Por ello, en este caso, no puedo ni confirmarlo ni negarlo”.

La semana pasada Trump, quien había dicho en su campaña que pondría término a la guerra en 24 horas, dijo que este conflicto era un baño de sangre y que él y su equipo habían tenido “algunas buenas conversaciones”, sin dar más detalles.

Líder ucraniano

Conocido lo anterior, el Presidente Volodimir Zelenski, presentó a Ucrania como un “socio estratégico líder” de Estados Unidos y reivindicó la importancia económica y geoestratégica de las reservas de tierras raras con las que cuenta su país.

Zelenski hace hincapié en el interés de Ucrania en compartir sus recursos después de que Trump planteara la posibilidad de llegar a un acuerdo con Kiev para que EE.UU. siga armando a Ucrania a cambio de acceso a sus tierras raras.

Asimismo destacó entre los recursos del país que podrían entrar en este acuerdo las “vastas reservas” de tierras raras que hay en las regiones de Donetsk y Zaporíyia, en el este y en el sur de Ucrania y parcialmente ocupadas por Rusia.

Zelenski también mencionó los “depósitos masivos” de mineral ferruginoso que hay en la región de Dnipropetrovsk, a la que Rusia se acerca desde las zonas que ocupa en regiones vecinas, y afirmó que en Ucrania se hallan “las mayores



Trump y Putin ya han abordado el tema de Ucrania, aún sin una resolución al respecto.

res reservas” de titanio y de uranio de Europa.

El Presidente ucraniano volvió a mostrar su disponibilidad a firmar cuanto antes un acuerdo de paz que ofrezca garantías de seguridad a Ucrania y advirtió que algunos

de estos depósitos, importantes en algunos casos para fabricar misiles, drones y otras tecno-

logías, pueden caer en manos rusas si Ucrania no recibe ahora el apoyo que necesita.

SE VENDE	
	Embarcación de Hierro Naval Embarcación Menor, 48,8 TRG Tipo Caboteo, Utilidad, Business